

Neue Programme Mit Boxspring auf Kurs

Die neue Linie von Diamona feiert nach nur fünf Monaten bereits große Erfolge

Mittwoch, 01.06.2016

„In Köln vorgestellt und jetzt schon erfolgreich.“ Sicherlich eine selbstbewusste Aussage von Hermann Koch, dem Geschäftsführer des Wolfsburger Schlafsystem-Herstellers Diamona. Die Ausrichtung auf eine individuelle Gestaltung des Boxspring-Systems „mediVital“ – unterstützt durch die für das Unternehmen tätigen Physiotherapeuten – ist ein Schlüssel des Erfolges. Die hervorragenden Messergebnisse mit dem Messsystem „MediMouse“, einem medizinischen Messinstrument zur Ermittlung der Lagerung der Wirbelsäule, haben das sowohl bei der Entwicklung als auch in der Umsetzung des Boxspring-Systems bewiesen.

Dabei funktioniert dieses Boxspring- System recht einfach. Zwei verschiedene Boxen, unverstellbar und motorisch verstellbar, drei verschiedene Kopfteile, 20 verschiedene Stoffe sowie eine schwebende Optik machen die Auswahl für den Endverbraucher nicht zu kompliziert.

Wert wird vor allem auf die Matratzen – drei verschiedene Festigkeiten stehen zur Auswahl – und die Topper gelegt. Davon gibt es zwei Varianten, sehr soft und mittelfest.

Durch die Kombination der unterschiedlichen Komponenten ergeben sich somit sechs verschiedene Varianten, bei denen nahezu jeder Schläfertyp das für ihn geeignete System zusammenstellen kann. Dies wurde vor der Serienreife ausgiebig in Wolfsburg getestet und durch Rückenvermessungen mit dem medizinischen Messgerät überprüft.

Besonderen Wert legt Diamona auf die ausgezeichnete Qualität. Alle Komponenten sind in Deutschland gefertigt. Die Matratzen und Topper verfügen über die Original Diamona 7-Zonen- Technik und haben im textilen Bereich das ÖkoTex-Siegel Standard 100 in der Produktklasse 1. sa

[zum Seitenanfang](#)